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令和５年度 第３回定例会（６月会議）一般質問 

令和 5年 6月 8日                                           
質問 

順 
議員氏名 質問事項 質問の要旨 

質問の

相手 

1 福本 悟 

1.安全・安心な

まちづくりに

ついて 

 

⑴防犯灯の設置基準及び設置計画について 

犯罪及び事故を未然に防止し、明るいま

ちづくりを推進するため町内の道路沿い

に防犯灯が設置されているが、まだ設置

数が少なく暗く危険な箇所がある。国・

県道沿いや通学路などの設置基準はどの

ようなもので、犯罪抑止や安全・安心な

まちづくりの観点から計画的に設置する

考えがあるのか問う。 

 

⑵防犯カメラ設置整備の計画について 

犯罪の抑止等に一定の効果を上げている

防犯カメラは、本町においても安全・安

心な防犯体制を強化する手段として、有

効なものだと認識している。今後、町民

の安全・安心な環境整備に向けた防犯カ

メラ設置整備の計画について問う。 

 

 

町長 

教育長 

2 作田豊明 

 

1.閉校施設及

び遊休施設等

の利活用につ

いて 

 

 

 

 

 

2.町立公民館

及び分館の組

織編成と役割

について 

 

3.御船町第６

期総合計画に

おける基本構

想における土

地利用につい

て 

 

 

 

⑴旧田代東部小学校施設の利活用について

問う。 

⑵旧七滝中学校施設の残地の活用について

問う。 

⑶上野保育園の解体後の利活用について問

う。 

⑷町営住宅の解体後の利活用について問

う。 

 

御船町公民館及び分館の役割について問

う。 

 

 

 

第６期御船町総合計画（基本構想）にお

ける第５章土地利用構想について問う。 

 

 

町長 

 

 

 

 

 

 

 

 

教育長 

 

 

 

 

町長 
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質問 

順 
議員氏名 質問事項 質問の要旨 

質問の

相手 

3 増田安至 

 

1.御船町の公

営住宅管理に

ついて 

 

 

 

 

 

2.地域運営組

織の柔軟な最

適化について 

 

 

 

3.地域を支え

る拠点づくり

について 

 

 

⑴入居時の備品購入 

⑵トイレ問題 

⑶補修への対応 

⑷環境整備について住民への周知 

⑸空き部屋対策 

⑹相談窓口の対応 

 

 

⑴町の地域運営組織体はいくつあるか 

⑵企画や立案プロセスにどの様な関与がな

されているか 

⑶活動エリアごとの最適化 

 

 

⑴休憩場所から観光地への方向性 

⑵川を利用した視点の提案 

 

 

 

 

町長 

 

 

 

 

 

 

 

町長 

 

 

 

 

 

町長 

 

4 清水  

1.藤木町長の

政治姿勢を問

う 

 

⑴藤木町長は御船町のトップとしてどのよ

うな姿勢で町民と向き合うか 

 

⑵御船町執行部と御船町議会はどのような

関係にあるべきと考えるか 

 

 

 

町長 

5 田上 忍 

1.ゴミ処理場

建設における

現状と課題に

ついて 

 

⑴新ゴミ処理場建設における課題は何があ

るのか 

 

⑵その課題解決にむけてどのように対処し

ていくのか 

 

⑶建設予定地を含め、吉無田地域までの環

境問題として認識しているものはあるか 

 

⑷あるとしたらどのように対応しているの

か。 

 

 

 

町長 
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質問 

順 
議員氏名 質問事項 質問の要旨 

質問の

相手 

6 井藤はづき 

1.吉無田の環

境整備にどう

取り組むか 

 

今年度から着工する予定の吉無田へのア

クセス道路の改良によって、今後さらなる

中山間部への交流人口増加を期待したい。

しかし、その為には、目的地となる吉無田

地域の環境整備にも並行して取り組むこと

が不可欠である。緑の村をはじめ、吉無田

地域の現状をどのように認識していて、ど

のような計画で環境整備に取り組むか。 

 

 

町長 

7 福永 啓 

 

1.藤木町政３

期目において、

町のどの課題

を優先的に解

決し、どのよう

な街づくりを、

どのような手

法で行おうと

するのか。 

 

 

⑴町全体では、どの課題を優先的に解決

し、どのような街づくりを、どのような

手法で行おうとするのか。 

 

⑵町平坦部では、どの課題を優先的に解決

し、どのような街づくりを、どのような

手法で行おうとするのか。 

 

⑶中山間部では、どの課題を優先的に解決

し、どのような街づくりを、どのような

手法で行おうとするのか。 

 

 

町長 

8 田上英司 

1.上益城 5 町

廃棄物処理施

設建設につい

て 

 

 

 

2.あるべき二

元代表制の重

要性について 

⑴建設予定地の売買契約（者）に関する諸

問題について 

 

⑵第二回熊本県環境影響評価審査会第二部

会の議題に対する考察について 

 

 

町執行部と議会の有り様について 

 

 

町長 

 

 

 

 

 

 

町長 

 

 

  


